



Azur Orange

7 Pièces

349 m²

Réf. DMVVI20000082

6 950 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine élégante avec des finitions de haute qualité et des vues magnifiques. Cette villa bien conçue est généreusement proportionnée et meublée avec classe. Le terrain est accessible par plusieurs 2 portails. Vous pouvez choisir de vous garer sur le terrain spacieux ou dans le garage spacieux où il y a de la place pour 3-4 voitures. Ce qui frappe dès l'arrivée, c'est la vue magnifique, le jardin magnifiquement aménagé et le design chic et atténué de la villa. Les matériaux sont typiquement méditerranéens, mais ils sont utilisés à des fins nouvelles. La Villa La porte d'entrée donne ...

Stylish contemporary villa with high quality finishes and magnificent views. This well-designed villa is generously proportioned and furnished with class. The plot is accessible via several 2 gates. You can choose to park on the spacious plot or in the spacious garage where there is space for 3-4 cars. What strikes you immediately upon arrival is the magnificent view, the beautifully landscaped garden and the chic, muted design of the villa. The materials are typically Mediterranean, but they are used for new purposes. The Villa The front door gives access to the entrance hall (with guest ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

